
  

 令和
れ い わ

7年
ねん

12月
がつ

3 日 

長崎県
ながさきけん

国際
こくさい

交流
こうりゅう

協会
きょうかい

 

 

専門家
せ ん も ん か

(行 政
ぎょうせい

書士
し ょ し

)による外国人
がいこくじん

のための相談会
そうだんかい

を開
ひら

きます 

 

長崎県
ながさきけん

に住
す

んでいる外国人
がいこくじん

のために、在 留
ざいりゅう

資格
し か く

、法律
ほうりつ

、仕事
し ご と

のことなどの

専門
せんもん

相談会
そうだんかい

を開
ひら

きますので、何
なん

でもご相
そう

談
だん

してください。 

 

●日
にち

 時
じ

 ：令和
れ い わ

7年
ねん

12月
がつ

 20日
にち

（土
ど

）午後
ご ご

1時
じ

30分
ふん

 ～ 午後
ご ご

4時
じ

30分
ふん

 

●場
ば

 所
しょ

 ：出
で

島
じま

交
こう

流
りゅう

会
かい

館
かん

1階
かい

 

(長
なが

崎
さき

市
し

出
で

島
じま

町
まち

２－11 長
なが

崎
さき

県
けん

国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

協
きょう

会
かい

) 
 

●相 談 料
そうだんりょう

：無料
むりょう

 (お金
かね

はかかりません) 

●電
でん

 話
わ

 ：095-820-3377 

●言
げん

 語
ご

 ：英
えい

語
ご

、 中
ちゅう

国
ごく

語
ご

、韓
かん

国
こく

語
ご

、ベトナム語
ご

、ネパール語
ご

、タイ語
ご

、イ

ンドネシア語
ご

、タガログ語
ご

など、いろいろな言葉
こ と ば

で話
はな

せます。 
 

※毎月
まいつき

第
だい

４土曜日
ど よ う び

に開
ひら

きます。（今月
こんげつ

のみ第３
だ い ３

土曜日
ど よ う び

です） 

※相談
そうだん

は予約
よ や く

をしてください。当日
とうじつ

に、電話
で ん わ

または直 接
ちょくせつ

相談
そうだん

に来
き

てもいい

です。 

※秘密
ひ み つ

は守
まも

りますので、安心
あんしん

して相
そう

談
だん

してください。 

●問合
といあわ

せ  : 公益
こうえき

財団
ざいだん

法人
ほうじん

 長崎県
ながさきけん

国際
こくさい

交 流
こうりゅう

協 会
きょうかい

 

           長崎県
ながさきけん

外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 担当者
たんとうしゃ

 : 浜辺
は ま べ

・馬場
ば ば

 

      Tel : 095-820-3377  E-mail : soudan@nia.or.jp 

 


